
Protokoll: 

Herr Scherhag (CDU) fügt der Vorlage bei, dass 2026 ein Lehrstuhl für KI an der HS in Koblenz 

eröffnen solle. 

Herr Paul (AFD) gibt den Hinweis, dass man in den Austausch mit der HS in Sachen KI gehen soll und 

wünscht sich eine regelmäßige Informationsweitergabe. 

Herr Wefelscheid (FW) fügt hinzu, dass man die Games-Branche in diesen Bereich einbetten könne. 

 


